

# 選手権 開幕！（対目黒学院）

ホームページをご覧くださいありがとうございます。

8月31日に選手権東京都予選が開幕しました。

この大会が、3年生にとっては最後の大会であり、負けた時点で高校サッカー引退となります。

初戦の相手は目黒学院高校

両チームとも気合いが入りながら一進一退の攻防が続きました。

前半：18分緊張から硬さの見える中、一瞬の間をつかれ、ミドルシュートを決められ先制を許す（0-1）

直後に1年生がミドルシュートを放ち同点、流れをわたさない（1-1）

前半終了間際、フリーキックからのこぼれ球を詰められ失点（1-2）

ハーフタイム：失点の時間帯が悪かったため重い空気が流れる中、3年生が仲間を鼓舞しつづける

後半：クーリングブレイク直後に倒されそうになりながらも仕掛け続けて同点に（2-2）

終盤3年生がドリブルを仕掛け、逆転の勝ち越しに成功（3-2）

このまま試合終了

何とか3-2で勝利することができました。特に3年生は自分たちがやってきたことを1・2年生達につなげようと意地をみせてくれました。さすがです。次戦も後悔のないようやり切っていきます。

目黒学院のみなさま、対戦してくださりありがとうございました。

観戦してくださったみなさま、暑い中応援してくださりありがとうございました。

目黒学院	2	-	3	府中西
	( 2	-	1	
	0	-	2	

**Win!**

## 次戦の案内

選手権 東京都予選 第2回戦

9/14（日） 11:00キックオフ（予定）

対 芝高校

会場：都立大泉高校・附属中学校

引き続き応援のほどよろしくお願いいたします。

